



## **Conseil de Paroisse du 13 novembre 2023**

**Présents :** Véronique Crettenand, Pierrette Sapey, Bernard Blondin, Christophe Cortiglia,  
Bernard Dusonchet, Nicolas Baertschi en remplacement de l'abbé Schönenberger.

**Excusée :** Marianne Richeux en convalescence

**Non excusé :** Jérôme Dusonchet.

Ordre du jour:

1. Approbation du PV du 28 août et du 12 octobre (séance réduite)
2. Repas des bénévoles du 28 novembre
3. Courrier aux paroissiennes et paroissiens.
4. Demande de modification des jours du CP
5. Chauffage de l'église et la salle St Sylvestre
6. Point de situation sur les différentes entreprises en charge de l'entretien de l'église et la salle St Sylvestre
7. Nouvelles du conseil de communauté Salève
8. Nouvelles du conseil de l'UP et du conseil Pastoral.
9. Divers

1- Les PV des 28 août 2023 et du 12 octobre sont acceptés sans modification et remerciement à leurs auteurs. Gisèle s'occupe d'envoyer les PVs à Karine et à Jean-François. Gisèle et Bernard Blondin vont voir avec Karine pour la gestion de la Drop Box

2- Une lettre a été envoyée à tous les bénévoles de la paroisse par Monique Gaud et Michel Gaud (chorale) Délai d'inscription : 20 novembre. Le repas sera servi par André Vidonne : salade, poulet rôti, patates, pain. Bernard confirme le nombre d'inscrits quelques jours avant.

Vins et eau : Véronique Crettenand

Café : 2 machines à café + capsules

Achats pour apéro, fromages par Gisèle et Pierrette

Un deuxième avis a été adressé aux bénévoles pour qu'ils prennent couverts, assiettes et verres pour le repas.

**Rendez-vous 17h.30 pour installer la salle.**

- 3- Nous revenons sur l'appel aux dons à tous les catholiques de la paroisse (commune de Bardonnex et Saconnex d'Arve-Dessus). Bernard et Jean-François travaillent toujours sur le fichier catholique pour tenter de le mettre à jour. Il est convenu de faire tirer la liste par Karine Stachelscheid et de nous retrouver mi-janvier : JF, Bernard, Pierrette et Gisèle pour la mettre à jour. Ensuite nous ferons une lettre en nous référant à celle qu'envoie les paroisses de Veyrier et Troinex mi-janvier. Pour rappel, le cout pour une entreprise tiers (prestataire qui mets les courriers sous enveloppes et envoi) est de 2'000.-frs. Vu le cout, à voir si en plus de l'appel aux dons, ont intègre la convocation pour notre AG (28.04.2024) et la recherche d'un.e président.e.
- 4- Nous discutons sur l'opportunité de changer le jour des Conseil de Paroisse en fonction de l'abbé Schönenberger qui a son jour de congé le lundi. Malgré la difficulté que nous rencontrons pour trouver un jour favorable il est décidé de supprimer le prochain CP du lundi 29 janvier par le mardi 13 février à 19h30.
- 5- Le chauffage de la salle paroissiale ne fonctionne toujours pas malgré les nombreuses démarches de Bernard auprès de la maison Stucker et des contrôles fait par un employé de l'entreprise.

Le jeudi 16 novembre, Bernard descend à Carouge et rencontre la directrice pour trouver une solution. 3 entreprises se rendent sur les lieux et trouvent enfin la cause de la panne. Un thermostat est posé au fond de la grande salle, sur le coffre en bois sous l'horloge. A 17h. la température est de 18 degrés.

- 6- Concernant le chauffage de l'église, nous décidons d'enclencher le chauffage, de façon manuelle, la veille des messes qui se déroulent à Compesières. Le samedi 18 novembre, se sera Bernard Blondin, Gisèle arrêtera le chauffage le dimanche 19 novembre à la fin du concert « Veryvox » ; et le samedi 25 novembre se sera Christophe Cortiglia qui l'allumera.
- 7- Le repas offert aux cuisiniers qui ont concocté le repas des 100 ans de l'orgue de Compesières le 20 novembre 2022 s'est déroulé le 1<sup>er</sup> novembre 2023 chez Cartouche à Lully dans une très bonne ambiance. Etaient présents : Bernard Blondin, Christophe Cortiglia, Nicolas Vernain, Chrisitan Polki et Philippe. Jean-François également invité était excusé.
- 8- Nouvelles du Conseil de Communauté par Bernard Dusonchet. Une séance du conseil de gestion aura lieu le 14 novembre 2023 pour le budget (Bernard Blondin sera présent). Une attention particulière devra être portée à ce budget sur les couts. La messe du premier dimanche de l'avent aura lieu à Troinex (03.12). Une cérémonie de remise du livre pour les lecteurs/lectrices aura lieu. Concernant la paroisse de Compesières, les lecteurs et lectrices sont Viviane Pittet, Gisèle Gaud, Isabelle Rey, Marianne Richeux, Bernard Dusonchet et Jean-François Mabut. La mise en place de la crèche dans l'église de Compesières aura lieu le 9 décembre à 09h30. Les participant.e.s seront Bernard, Gisèle, Jean-François, Michel et Pierrette. Les membres de conseil sont les bienvenus avec apéro et/ou collation vers les 11h. L'Action-Entraide de l'UP Salève pour l'année 2024 va être prise prochainement.

La messe des familles de Noël aura lieu le 24 décembre à 17h à l'église de Compesières. Gisèle a été sollicitée pour faire le vin chaud mais elle a demandé que des parents de Compesières, Troinex et Veyrier viennent l'aider le matin à 10h. et ensuite elle passera la main aux jeunes parents. A ce jour, bien que l'information a été donnée, aucun parent ne s'est manifesté.

Un retour a été donné sur la messe des défunts qui a eu lieu à l'église de Compesières le 2 novembre. Peu de personnes étaient présentes (hypothèse que la date était en semaine). Le conseil de communauté discute de qui informe et envoie les courriers aux familles des défunts pour les informer de la cérémonie, Nicolas Baertschi invite le conseil à voir avec Laurence.

- 9- Nouvelles du Conseil de l'UP et du Conseil Pastoral par Nicolas Baertschi. Le Conseil Pastoral travaille en bonne harmonie et fait gentiment connaissance avec chaque personne formant le Conseil. L'UP a le projet d'axer son intervention en faveur des personnes les plus vulnérables.
  
- 10- Divers : Gisèle informe les membres du CP de la visite annuelle de l'accordeur de l'orgue Monsieur Ott. Alsacien, qui vient chaque année accorder l'orgue de Compesières. Il est très content qu'enfin le nouvel orgue ait été accepté car l'orgue actuel devient vieux, dans quelques années il risque de ne plus trouver les pièces de rechange et qu'enfin, même si les personnes se font rares dans l'église, le bâtiment va perdurer et le nouvel orgue également pour les 100 ans à venir. Il redit toute la confiance qu'il a dans l'organiste Diedo Innocenti pour trouver la meilleure solution. Promesse lui a été faite de l'inviter à l'inauguration du nouvel orgue.

Gisèle Gaud, Véronique Crettenand, le 22 novembre 2023.

